LE SALON DE MOTO DE QUÉBEC

CENTRE DE FOIRES EXPOCITÉ LES 9, 10 ET 11 FÉVRIER 2024



Propulsé par deux promoteurs québécois, soit Yves Watier et Pierre Harvey, et une union médiatique exclusive entre TVA, le Journal de Québec et TéléMag, l'ExpoMoto Québec sera à nouveau l'exemple de la force des régions avec les concessionnaires de la région de Québec, certains manufacturiers et tous ceux qui gravitent autour de ce sport. Pour faire suite à la demande de l'industrie de la moto, nous vous annonçons la tenue de la 2e édition du Salon qui aura lieu les 9, 10 et 11 février prochain, au Centre de foires d'ExpoCité.

Beneva assurances et services financiers, présentateur du Salon cette année, sera accompagné de Ste-Foy Nissan et Beauport Nissan, en collaboration avec l'École de moto centre-ville, les huiles Hipertech et Sport VL.

L'ExpoMoto Québec est le seul événement de moto au Québec complètement transactionnel, au bénéfice de tous les visiteurs et exposants. Vous aimeriez acheter une nouvelle monture ou encore une monture légèrement expérimentée? C'est à Québec que ça se passe! Vous désirez changer votre équipement, votre casque, vos bottes? L'ExpoMoto Québec vous comblera!

Section véhicules d'occasion

L'ExpoMoto Québec affichera complet avec plus de 500 véhicules d'occasion et neufs à vendre par les concessionnaires de la grande région de Québec. Du jamais vu dans l'industrie canadienne! Cette deuxième édition du Salon réserve de nombreuses surprises à tous les visiteurs. Entre autres, le promoteur est le seul au Québec à offrir un billet d'entrée qui vous donnera le droit de revenir sans frais pendant les trois jours du Salon.

Section pour les jeunes

Ben Milot, intronisé au Temple de la moto du Canada en 2021, présentera une toute nouvelle zone pour les enfants lors du rassemblement des 9, 10 et 11 février prochain au Centre de foires d'ExpoCité de Québec.

Pour l'occasion, un méga parc de jeux gonflables ainsi que plusieurs activités seront au rendez-vous. Les tout-petits ne seront pas laissés pour compte, car une zone pour les 0-3 ans avec modules adaptés sera aussi aménagée!

Pour les mini cascadeurs en quête d'action, l'Académie Milot Land sera aussi présente lors de l'ExpoMoto. Les enfants âgés de 4 à 12 ans pourront ainsi faire leur premier tour de piste sur une moto 100 % électrique, le tout supervisé par un moniteur. Un circuit sera aussi disponible pour les vélos électriques pour ceux qui désirent en faire l'essai. Comme si ce n'était pas assez, toutes ces activités pour enfants seront complètement gratuites!

« En tant que motocycliste, je pense que ce genre d'activités est important pour la région et j'espère que ce sera une tradition qui sera là pour rester! J'invite toutes les familles à venir s'amuser et peutêtre découvrir une nouvelle passion! »



